La aventura americana

Dieciséis aragoneses compatibilizan los estudios y el deporte en Estados Unidos

La empresa aragonesa AGM Sports se compromete a conseguir una beca al candidato que decida dar el paso

ZARAGOZA, Para muchos deportistas no hay alternativa: o estudias o compites. Esta disyuntiva se le presentó a Talito Corrales hace una década. O se formaba académicamente o aparcaba la raqueta. Sin alcanzar todavía la mayoría de edad, cogió las maletas y se marchó a Estados Unidos aprovechando una beca que le llevó hasta la Universidad de Texas. Después, cambió de estado v entró en la Universidad de Georgia. Allí se proclamó campeón de la NCAA en 1999, Mientras, completaba con brillantez la licenciatura de Márketing y Dirección de Empresas. Su experiencia al otro lado del Atlántico le animó a poner en marcha un proyecto que ayuda "a jóvenes deportistas de todo el mundo a compatibilizar la práctica deportiva al más alto nivel con la formación en una de las más de mil universidades que componen el sistema educativo americano", señala el oscense que formó parte de una generación de grandes especialistas entre los que se encontraban Corretja, Berasategui o Costa. Su plasmación es la empresa AGM Sports, que gestiona junto con junto con Alfonso Honrado y Álvaro Corrales, y que ofrece los servicios a través de Internet. Ya ha tramitado más de 130 becas en los últi-

mos tres años, 16 para deportistas aragoneses.

Su primer cliente aragonés fue Javier Bes, al que se le tramitó en 2005 una beca completa -comidas, alojamiento, material deportivo y académico, desplazamientos en avión...- para cuatro años en Alabama. Dos exámenes de acceso -el sat de matemáticas y el "toefl" de inglés- y actitudes deportivas son los requisitos que cumplía el el tenista zaragozano para dar el gran salto. Sus referencias animaron a su hermano a seguir sus pasos. Carlos finalizó 'cum laude' en una de las mejores universidades de ingeniería de Estados Unidos, la Embry-Riddle en Daytona Beach (Florida), y además recibió numerosos premios por sus buenos resultados como estudiante y en las pistas de tenis.

Clara Schuhmacher no se lo pensó dos veces cuando se le presentó la oportunidad de cruzar el 'charco' en 2006 con sus raquetas. En Stockton, una pequeña ciudad cercana a San Francisco, se encuentra la Universidad del Pacífico donde cursa Business Management. Tampoco Alberto Romea dudó para marcharse a Tennessee donde afina su estilo en la pista en la Freed Hardeman University, al igual que un año después Francis-



Rocío Frei se forma en Idaho. AGM SPORTS

LOS DATOS

Deportistas aragoneses en Estados Unidos.

Javier Bes, Carlos Bes. Clara Schuhmacher. Alberto Romea, Francisco Javier Royo, Marina Nicolás, Javier Garrapiz, Teresa Noqués. Marta Murillo. Rocío Frei, Clara Cid, Jorge Ventura. Blanca Sancho, Carolina Lainez, Carmen Borau v Andrea Redrado.

Más de 130 deportistas españoles. La empresa aragonesa AGM Sports (www.agmsport s.com) ha becado a más de 130 deportistas españoles para que compitan en las ligas universitarias americanas.

co Javier Royo (Loyola Marimount) y Marina Nicolás (Washington State). El altoaragonés Javier Garrapiz representa a la mejor universidad de tenis de EE. UU, a de Georgia, con la que se ha proclamado campeón nacional universitario.

Hay muchas modalidades deportivas para elegir, pero hay ciertas disciplinas que cuentan con más garantías de éxito: además del tenis, modalidad que la zaragozana Rocío Frej pule en la Boise State de Idaho; el golf, disciplina en la que brilla la oscense Teresa Nogués en la Universidad de El Paso, en Texas; el baloncesto, especialidad que domina Marta Murillo y en la que se forma en el Illinois Institute of Technology; el atletismo, deporte que lanzó al Top 10 nacional del mediofondo a Clara Cid, y que la zaragozana busca progresar en Alabama...

Los últimos en iniciar la aventura americana, a través de la empresa aragonesa AGM Sports, son las tenistas Carmen Borau, que se ha desplazado a Kansas State University, Carolina Lainez (Western Carolina University), Blanca Sancho (Goldey-Beacom College) y Andrea Redrado (Eastern Kentucky), y el futbolista Jorge Ventura, que estudia en North Carolina Wesleyan College.

HERALDO